

童話発表会

町代表3人決定！

7月22日(金)、つなぎ文化センターで、町内2小学校の代表児童17人が参加して町童話発表会が行われました。参加した児童たちは初めは緊張した様子でしたが、ステージに上がると大きな声で練習の成果を発揮して観客を楽しませていました。本町からは、次の3人が町の代表として8月1日(月)につなぎ文化センターで行われる水俣・芦北地区の発表会に出場します。みなさまのご声援をよろしくお願ひします。

【写真右から】

- ▽本山明香里ちゃん(津小6年)
- ▽林田 美里ちゃん(津小4年)
- ▽本山陽香里ちゃん(津小2年)



唄や踊りでイキイキ元気!

第15回いきいき大会開催



▲小津奈木地区老人会による『こんにちは音頭』

6月28日(火)、改善センターで老人クラブ連合会による第15回いきいき大会が開催されました。本大会は健康づくりと会員相互の交流を深めるために、民生委員等の協力を得て毎年行っているものです。当日は約450人が参加。各地区の老人会による唄や踊りが披露されました。参加者は音楽に合わせて手拍子をしたりと、参加者はとても楽しい様子で、終始笑いの絶えない大会となりました。

チャリティーライブ開催

東日本大震災支援イベント

7月9日(土)、グリーンゲイト広場でチャリティーライブが開催されました。これは東日本大震災の復旧支援を目的に、グリーンゲイトファミリーが中心となり企画したものです。当日は水俣の「やうちブラザーズ」や「NB4」が生演奏を披露し、参加した約150人の観客は音楽に合わせて唄つ



▲生演奏に参加者もノリノリ♪(写真右)

たり、踊ったりして盛り上がりました。このイベントによる収益は全額義援金として寄付されました。

和太鼓つなぎ公演

軽快なリズムで会場を揺らす

7月2日(土)、つなぎ文化センターで「ゆふいん源流太鼓つなぎ公演」が開催されました。

これはつなぎ舞鶴太鼓(財)水俣・芦北地域振興財団の助成を受けて実施したもので、国内外で活躍中のゆふいん源流太鼓をメインゲストに迎え、力強く迫力のある演奏で会場を魅了してくれました。



▲大分県のゆふいん源流太鼓

また、津奈木中出身の3人が所属する秀岳館高校の雅太鼓も出演し、全



▲秀岳館雅太鼓(左から山崎聖矢くん、森山晃太くん、開田早紀さん)

員息の合った、若々しく賑やかな演奏を披露してくれました。地元つなぎ舞鶴太鼓のメンバーも刺激を受け、今後も津奈木町の活性化に向け、活躍してくれることでしょう。